

Bendición de una imagen de San Josemaría en Cox (Alicante)

Esta imagen de San Josemaría se ha colocado en una capilla lateral de la Iglesia de Cox, en Alicante

28/09/2006

El sábado 16 de septiembre D. Francisco Hernández, párroco de Cox, pueblo de la Vega Baja de Alicante, bendijo una imagen de San Josemaría, que se ha colocado en una

capilla lateral de la Iglesia de Cox. Esta iglesia está presidida por una preciosa imagen de la Virgen del Carmen, que el año pasado celebró el quinto centenario como Patrona del pueblo.

La nueva imagen, que tiene una altura de 1,20 centímetros, es obra de Ramón Cuenca, escultor local que tiene muchas tallas de imaginería religiosa en el pueblo y en la comarca de la Vega Baja de Alicante. La imagen representa al santo, revestido con casulla y ornamentos, con los brazos abiertos, en gesto de acogida.

Asistieron a la bendición y a la Santa Misa numerosos fieles, entre los que se encontraban tanto el Alcalde de Cox, Carmelo Rives, como el de Granja de Rocamora, pueblo colindante, José Rocamora.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/bendicion-de-
una-imagen-de-san-josemaria-en-cox-
alicante/](https://opusdei.org/es-es/article/bendicion-de-una-imagen-de-san-josemaria-en-cox-alicante/) (20/02/2026)